



**Santiago Martín** nació en Valladolid, España, en 1984. Un año antes de graduarse como Ingeniero Técnico Industrial Mecánico, comenzó el Máster en Gestión del Diseño Industrial (Universidad de Oviedo 2007/09). Justo después de su graduación comenzó su andadura profesional en la Fundación Prodintec, Centro Tecnológico para el Diseño y la Producción en Asturias (Gijón, España 2008/10) como técnico en diseño para la fabricación aditiva. Durante ese periodo profesional realizó un postgrado en Ingeniería Mecánica, Diseño, Construcción y Fabricación en la Universidad de Oviedo. Ha participado como profesor en numerosos cursos y talleres relacionados con metodologías de diseño industrial, herramientas de diseño, optimización y fabricación digital. Es actualmente cofundador de Vortica: Cognitive Engineering for Design (2010), un ambicioso proyecto de diseño e ingeniería generativa bajo un acercamiento realmente multidisciplinar.

Santiago posee un perfil que combina la locura y racionalidad necesaria para abordar proyectos de un altísimo valor añadido en sectores como el médico, energético o el logístico, entre otros. Le apasiona trabajar con distintos perfiles profesionales, como único modo de ser verdaderamente competitivos. También le encantan las bicicletas y correr.